

Beschluss:

Ratsherr Hahn fragt nach, inwieweit eine Vorberatung im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss geboten sei.

Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass die Änderungen kaum finanzielle Auswirkungen hätten, so dass deshalb keine Vorberatung im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss vorgesehen sei.

Es ginge vorrangig um Aspekte wie den kostenlosen Besucherausweis, die Aufsichtspflicht für Minderjährige und Regelungen zur prophylaktischen Erfassung von Daten.

Am Beispiel dieser Vorlage wird erneut darum gebeten, konkrete Änderungen in Regelwerken, die beschlossen werden sollen, deutlich kenntlich zu machen.

Dies gelte grundsätzlich für alle entsprechenden Vorlagen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.